

Pressemitteilung

Angekündigter Glasfaserausbau von TNG startet

- **TNG startet Glasfaserausbau im März 2023**
- **Im Domsland in Eckernförde liegt der Ausbaustart**
- **Im Sommer werden die ersten Kund:innen aktiviert**

27.02.2023 – Der von der TNG Stadtnetz GmbH angekündigte Glasfaserausbau startet planmäßig. Anfang März 2023 beginnen die angekündigten Tiefbauarbeiten im ersten Gebiet in Eckernförde. Im Domsland liegt der Startschuss für den Ausbau des Glasfasernetzes, der sich von dort aus über das gesamte Ausbaugebiet von TNG ziehen wird. Die Genehmigungen für den Ausbau sind gestellt und alle Vorkehrungen für die Tiefbauarbeiten sind in enger Abstimmung mit der Stadtverwaltung getroffen. „Dass wir jetzt hier loslegen können, freut uns nach all der Planung und Vorbereitung sehr“, verkündet Bauleiter Florian Alarich. Bereits diesen Sommer sollen die ersten Kund:innen ihren Glasfaseranschluss nutzen können.

Foto im Anhang (v. l. n. r.):

Vorarbeiter Jens Dedert (im Bagger), Bauleiter Florian Alarich, Netzplaner David Höft, Bauleitungsassistentin Christin Schnoor

Im Domsland noch bis 31. März 2023 kostenlosen Vertrag einreichen

Im ersten Ausbaugebiet können sich die Bewohner:innen auch jetzt noch einen kostenfreien Glasfaseranschluss sichern. Solange die Tiefbauarbeiten bis Ende März laufen, können sich alle Bewohner:innen in den Straßen Domsland, Moorweg, Heideweg, Bultenweg, Schlenkenweg, Moränenweg und Weidenstraße noch dem Glasfasernetz anschließen.

Vorbereitungen für folgende Gebieten laufen

Auch in den auf das Domsland folgenden Gebieten laufen die Vorbereitungen für den Tiefbau auf Hochtouren. So wurden im nächsten Gebiet, rund um den Möhlenkamp, Sondierungen durchgeführt, um den konkreten Trassenverlauf zu planen. „Diese Sondierungen sind sehr wichtig für unsere Netzplanung, da wir anhand dieser Arbeiten feststellen können, wo genau wir unser Glasfasernetz bauen können“, sagt Netzplaner David Höft.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-StartUp zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 350 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de